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Abstract (en)
The portable lighting device has a lighting device (1) that is provided for supporting the column assembly (4). The column assembly of the lighting
device is provided with a stand device (6). The ballast (12) is adapted for providing an electric current for the light emitting device. The ballast is
arranged in the longitudinal direction below the column assembly. The ballast is secured to the column assembly. A portion of the bulb is provided to
surround the translucent lampshade (2).

Abstract (de)
Eine transportable Leuchtvorrichtung weist eine Leuchteinrichtung (1), eine die Leuchteinrichtung (1) tragende, sich in einer Längsrichtung
erstreckende Säuleneinrichtung (4) und eine die Säuleneinrichtung (4) tragende Stativeinrichtung (6) auf. Zum Bereitstellen eines elektrischen
Stroms für die Leuchteinrichtung (1) ist ein Vorschaltgerät (12) vorgesehen, das in der Längsrichtung unterhalb der Säuleneinrichtung (4) an der
Säuleneinrichtung (4) angeordnet ist. Dadurch kann der Gesamtschwerpunkt der transportablen Leuchtvorrichtung deutlich nach unten verschoben
werden. Eine verbesserte Stabilität gegen Umfallen ist die Folge.
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